

Kreative Schüler-Aktion: So glücklich sind Hamburgs unglücklichste Kinder

Von Sina Riebe | 11.05.19, 17:11 Uhr



Fröhlicher deutsch-dänischer Limbotanz. Eine Schülerin der 8b kam dabei am weitesten nach unten.

Foto: Quandt/ Florian Quandt

Dulsberg - Die unglücklichsten Kinder Hamburgs leben in Dulsberg. [Das ergab zumindest eine Studie der Organisation SOS Kinderdorf zum Glücksindex. \(/hamburg/letzter-platz-im-chancen-atlas-dulsberger-erklaeren-wir-sind-hier-trotzdem-gluecklich--31628294\)](#) „Wir wussten hier an der Schule alle gar nicht, dass wir so unglücklich sind“, sagt Björn Lengwenus, Schulleiter der Stadtteilschule Alter Teichweg. Die Schüler wollten das nicht auf sich sitzen lassen und starteten eine witzige Protestaktion.

Schüler und Lehrer überlegten sich kurzerhand einen eigenen Index mit speziellen Unglücks-Indikatoren. Lengwenus: „Um herauszufinden, wer denn die Unglücklichsten der Unglücklichen sind.“ Wer hat den längsten Weg von der Klasse zum Pausenkiosk? Wer ist HSV-Fan? Wer hat besonders langsames WLAN? Und wer hat den uncoolsten Klassenlehrer? Das Ergebnis: Keinen hat das Schicksal so hart getroffen wie die 8b.

WERBUNG



Wir verwenden Cookies, JavaScript und ähnliche Technologien dazu die einwandfreie Funktion der Webseiten zu gewährleisten, Inhalte, Werbung zu personalisieren, Social-Media-Funktionen bereitzustellen, Datenverkehr zu analysieren, meist pseudonymisierte Profile zu erstellen, Werbe-, Analysepartner über die Nutzung unserer Webseite zu informieren. Informationen, Einstellungsoptionen, Widerrufsrecht unter: [Datenschutzerklärung](#) | [Cookie-Verwendung](#) | [Impressum](#)

✓ Akzeptieren

In Dulsberg gibt es viele Arbeitslose und Geringverdiener

„Auf einmal unglücklich sein zu müssen war ziemlich anstrengend“, sagt Enincan Yildirim (14), einer der betroffenen Schüler. „Aber mithilfe einer Zwiebel konnte ich dann doch weinen.“

Laut der Glücksindex-Studie von SOS Kinderdorf sind die Lebensumstände ausschlaggebend für das Glück von Kindern. Und die sind im armen Dulsberg demnach nicht gut: Es gibt viele Arbeitslose und Geringverdiener.

Die glücklichsten Menschen der Welt kamen nach Dulsberg

Es musste also am Alten Teichweg ein positiver Einfluss her. Was liegt da näher, als die glücklichsten Menschen der Welt nach Dulsberg zu holen. Das sind anderen Studien zufolge die Dänen.

So wurden dänische Schüler als Glücks-Lehrer eingeladen. Das Ergebnis: ein bunter Tag mit Tanz und Musik. „Die Dänen ticken genau wie wir“, wie der Dulsberger Schüler Joel Agyekom begeistert feststellt.

Auswahl teilen

[Tweet](#)

[Facebook](#)